
 

Ciao a tutte e a tutti, 
 
Sono Agnese Anna, ma tutti mi conoscono come Agnese, ho 30 anni e sono nata e 
cresciuta a Fiumicino. 
Dopo qualche anno di lavoro frenetico nella ristorazione in giro tra Roma e Firenze ho 
scelto di cambiare vita e mi sono laureata in scienze dell'educazione e della 
formazione. Attualmente, lavoro nei nidi d'infanzia e nelle scuole d'infanzia del 
comune di Fiumicino, trovo affascinante e sfidante il lavoro educativo a contatto 
diretto con i cambiamenti dei singoli individui nell'età ̀evolutiva.  

 
Sono entrata in comunità ̀capi esattamente 10 anni fa, mentre nel 2004 il gruppo 
Roma Lido 1 mi ha accolta in branco. Dalla mia scelta di voler giocare con i 
fratellini e le sorelline recitando la promessa sono giunta alla mia scelta di 
partenza vivendo emozioni ed esperienze che mi hanno fatta crescere e mettere 
in discussione come bambina, ragazza e giovane adulta. 
I primi anni di servizio in gruppo li ho vissuti nella Branca LC, dove ho scoperto 
quanto mi appassionano i racconti delle storie delle singole persone che 
incontriamo sulla nostra strada.  
Nel 2015 ho partecipato al CFM LC ed ho iniziato a costruire la mia cassetta degli 
attrezzi per poter vivere al meglio l'esperienza di servizio e accompagnare ogni 
singolo fratellino e ogni singola sorellina lungo la propria pista. Dopo quattro anni 

di servizio in branco ho accettato la sfida di colorare con un po' di verde avventura il mio cuore. Per poter far 
crescere la cassetta degli attrezzi ho voluto fortemente partecipare al CAM EG, lì ho potuto sperimentare 
nuovi strumenti per il mio servizio.  
 
Negli anni successivi alla mia esperienza in branca EG ho scelto di rimettere a 
disposizione della mia comunità̀ capi la mia formazione LC e sono tornata molto 
volentieri in Branco, mettendomi sempre al servizio della comunità ̀capi ho 
camminato un anno con la comunità̀ RS, come aiuto capo clan.  
Dal 2021 sono capo gruppo e attualmente sono aiuto capo reparto, incarico che 
ricopro da quest’anno.  La mia comunità̀ capi mi ha sempre sostenuta nel mio 
percorso formativo e nel mio servizio con i ragazzi e le ragazze che il Signore ci 
affida, con un occhio sempre attento alla vita associativa e alle occasioni che 
possano metterci in discussione come capi educatori.  
 
Nel 2018 sono stata chiamata per far parte della Pattuglia Regionale LC, inizialmente ho mosso i miei passi 
nella parte finale del pensiero e nella vera e propria progettazione delle Piccole Tracce, diventandone poi 
referente. Negli anni successivi ho dato il mio contributo come referente Piccole Orme, nel grande gioco 
regionale mentre ad oggi in pattuglia mi occupo della strutturazione e organizzazione dei momenti 
formativi e dei laboratori regionali.  
 

La vita regionale mi ha permesso di sperimentarmi nel servizio ai 
bambini e ai capi della nostra regione, mi sono messa in gioco 
nella progettazione e realizzazione delle PO e dei laboratori per 
capi mentre dal 2023 sono entrata in formazione capi.  
Il mio “Eccomi” al servizio in pattuglia regionale LC è stato sfidante 
e mi ha permesso dopo il primo anno di sentirmi a casa, ho messo 
in gioco le mie conoscenze ma allo stesso tempo mi sono arricchita 
delle conoscenze degli altri membri e di tutto il pensiero educativo 
che, come pattuglia, abbiamo sviluppato e messo in discussione.  
Da dietro le quinte, ho potuto assaporare e apprezzare le 

differenze che rendono speciale e caratteristica la proposta Scout della nostra regione.   
 



In questi anni ho conosciuto le storie dei tanti bambini, ragazzi e capi che ho incontrato lungo la mia strada, 
ognuno di loro mi ha lasciato qualcosa che mi ha arricchita e messa in discussione, le storie sono fonte di 
conoscenza dell’altro ma anche di sé e delle proprie capacità.  
 
Sono una persona pronta per mettersi a disposizione 
dell’altro in ascolto silente e con le mani e le braccia tese 
pronte ad aiutare. 
 
Ho accolto la sfida lanciata dal consiglio regionale con 
entusiasmo e un pizzico di paura, sapendo di giocare questa 
nuova avventura insieme ad Emanuele, alla pattuglia regionale 
LC, a tutti gli Incaricati alla Branca LC di Zona e a colui che ci 
illumina la pista e il sentiero e ci dona la forza di rinnovare il 

nostro “Eccomi”.  
 
 

 
Buona caccia Buon Volo e Buona strada 

 
Agnese Anna Ferrari 


